

Windpark Heudorf wurde abgesetzt

Worpswede (erd). Der Beratungspunkt „Windpark Heudorf“ wurde kurzfristig von der Tagesordnung des Ausschusses für Umwelt, Planung und Infrastruktur genommen. Bürgermeister Stefan Schwenke zufolge waren dafür „verfahrenstechnische Gründe“ ausschlaggebend. Im Rahmen des Verfahrens zur 18. Änderung des Flächennutzungsplanes sei versäumt worden, bei den angrenzenden Nachbarkommunen Stellungnahmen einzuholen. Dabei handele es sich um die Samtgemeinden Gnarrenburg, Tarmstedt und Hambergen sowie die Stadt Osterholz-Scharmbeck. Die Beratungen könnten somit erst 2010 fortgesetzt werden.